



La última misión de 3xi: colecta de chocolates

Una recaudación de fondos anónima fue la última iniciativa de la corporación 3xi, fundada por la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech), Sistema B, la Comunidad de Organizaciones Solidarias (COS), la CPC y el Centro de Innovación UC. ¿La finalidad?, juntar dinero para enviar chocolates al personal de salud a lo largo del país, en agradecimiento por su labor. En total, fueron más de seis mil cajas de chocolates distribuidas a 25 hospitales en 8 regiones del país, entre Iquique y Punta Arenas.

El pasado 7 de abril fueron enviadas las primeras 2.831 cajas a 12 hospitales de la red de asistencia pública (seis en la Región Metropolitana y seis en regiones), mientras que unas semanas después se efectuó un segundo envío a 3.500 trabajadores de la salud en 13 hospitales, tres de ellos en la capital.